

Herr Gleß lobte die schöne zeitlose Architektur der Hochschulgebäude und führte aus, dass die Stadt Sankt Augustin der Hochschule zum Zwecke der Erweiterung vor 8 Jahren das Baufeld MK 3 mit ca. 13.000 qm reserviert habe. Herr Grothe habe bereits in der vorletzten Sitzung des ZentrumsA den aktuellen Stand des Planungsvorhabens dargestellt. Er habe im Vorfeld zu dieser Sitzung den Fraktionen PDF-Dateien mit allen aktuellen Informationen zukommen lassen, damit die Fraktionen immer auf dem aktuellen Stand seien, den sie benötigten um die anstehenden Beschlüsse über den Grunderwerb, die Grunderwerbsverhandlungen seien noch nicht abgeschlossen, und die planungsrechtlichen Voraussetzungen für die Baugenehmigung, zu beschließen. Frau Dr. Schuhmann und Herr Groth von der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg würden jetzt anhand einiger Folien die aktuellen Pläne zum 2. Erweiterungsbau der Hochschule in Sankt Augustin vorstellen.

Frau Dr. Schuhmann bedankte sich für die Möglichkeit, im ZentrumsA die aktuellen Pläne zum 2. Erweiterungsbau der Hochschule vorstellen zu können. Sie wären neben der Uni Köln die einzige Hochschule die eigene Bauherrenfähigkeit habe. Eine weitere Besonderheit dieses Erweiterungsbaus wäre es, dass die Hochschule eine Zertifizierung ökologische Nachhaltigkeit anstreben würde. Sie wären eine Hochschule, die für Nachhaltigkeit stünde und deshalb würden sie auch nachhaltig bauen wollen. Die Kosten des Erweiterungsbaus würden zu 2/3 vom Land und zu 1/3 von der Hochschule getragen.

Herr Groth stellte anhand einer PowerPoint Präsentation dar, was sich gegenüber der letzten, im ZentrumsA vorstellten Planung, verändert hat und wie die aktuelle Planung inclusive der vorgesehenen Zeitschiene aussieht.

Protokollnotiz:

Die Folien des PowerPoint Vortrages sind dem Protokoll beigefügt.

Der Vorsitzende bedankte sich bei Frau Dr. Schuhmann und Herrn Groth für die kurze Vorstellung und wünschte ihnen viel Erfolg für die Verwirklichung ihrer Pläne.